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Im Alten Testament schreibt der Prophet Jesaja:

Steh auf und leuchte! Denn dein Licht ist gekommen 
und die Herrlichkeit des HERRN erstrahlt über dir.
Denn die Erde ist von Finsternis zugedeckt 
und die Völker liegen in tiefer Dunkelheit, 
aber über dir strahlt der HERR auf. 
Man kann seine Herrlichkeit über dir schon erkennen. 
(Jesaja 60,1+2)

Jesus sagt im Johannesevangelium:

Ich bin das Licht der Welt. 
Wer mir nachfolgt, wird nicht mehr in der Finsternis umherirren,
sondern wird das Licht des Lebens haben. 
(Johannes 8,12)
Ich bin als das Licht in die Welt gekommen, 
damit jeder, der an mich glaubt, das Licht hat 
und nicht in der Finsternis bleibt. 
(Johannes 12,46)

 Herzlich willkommen, komm und 
lebe mit Jesus im Licht Gottes! 

Jesaja 60,1+2; Joh 8,12; Joh 12,46; 1. Joh 1,5-7
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Johannes schreibt in seinem ersten Brief:

Das ist die Botschaft, die Jesus uns gegeben hat, 
damit wir sie euch weitersagen: 
Gott ist Licht; in ihm ist keine Finsternis.
Deshalb lügen wir, wenn wir sagen, 
dass wir mit Gott Gemeinschaft haben, 
aber weiter in der Finsternis leben. 
Wenn wir das tun, leben wir nicht in der Wahrheit.
Wenn wir wie Christus im Licht Gottes leben, 
dann haben wir Gemeinschaft miteinander, 
und das Blut von Jesus, seinem Sohn, reinigt uns von jeder Schuld.
(1. Johannes 1,5-7)

Ihr lieben Konfirmanden mit euren Geschwistern und Eltern, 
Großeltern, Paten und Freunden. 
Lasst euch einladen durch Gottes lebendiges Wort. 
Es ist Licht und Wahrheit, es bringt uns Herrlichkeit und 
Gemeinschaft. Für viele Menschen ist es die rettende und 
frohmachende Botschaft geworden, auch für euch Konfis, 
das freut mich und viele sehr.
Es ist große Klasse, dass es euch gibt, dass ihr heute hier seid
und eure Taufe oder Konfirmation erleben könnt.
Wir als Gemeinde und als Konfi-Team konnten euch in den letzten 
zwei Jahren kennenlernen und erleben, das war sehr schön.
Ihr habt viel von uns gehört und Gott selbst erlebt. Gott ist real, 
er ist für euch da und schenkt euch Licht und Gemeinschaft. 
Ihr seid Schritte im Glauben gegangen, das hat euch verändert 
und ihr seid gewachsen. Ich bin dankbar für die Zeit 
und glücklich, euch zu kennen und zu erleben.
Ihr seid wertvolle Menschen, jeder von euch ist etwas Besonderes.

Wenn ich an euch denke oder euch vor mir sehe,
dann sind mir zwei Dinge bewusst: 
Ihr seid wunderbar und steckt voller Leben und Potential,
gleichzeitig bringt euch Manches unter Druck oder in Ängste.
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Das ist nicht nur bei euch so, sondern bei allen, es gibt im Leben 
viel Licht und Schönes, aber auch Dunkles und Schweres.
Deshalb möchte ich euch einen wertvollen Tipp geben,
den ich von einem kleinen Mädchen habe:

Immer, wenn es gewitterte ist es aus dem Haus gerannt,
es hat zum Himmel geschaut und über das ganze Gesicht 
gestrahlt, sie hat ihr schönstes Lächeln gezeigt. 
Sie wurde gefragt: Was tust du? 
Sie antwortete: Gott macht Fotos von mir!

Ich finde das eine coole Idee und wünsche euch 
dieses kindliche Vertrauen und diese große Freude.
Wenn dunkle Wolken aufziehen, schaut voller Vertrauen auf Gott.
Denn Gott sieht dich.
Er freut sich, wenn du an ihn denkst und ihm zulächelst.

Wenn Gott einen Kühlschrank hätte, 
dann hinge dein Bild daran.
Wenn Gott eine Brieftasche hätte, 
dann wäre ein Foto von dir darin.

Ihr lieben Konfis, 
das gilt für alle Menschen, für jeden, der heute hier in unserer 
Kirche sitzt, ganz besonders für euch Konfis, ihr steht heute im 
Mittelpunkt.
Ihr seht gut aus, seid schick angezogen, gestylt usw.
Ihr geht heute einen wichtigen Schritt:
Ihr bekennt euren Glauben an Gott und nehmt sein Angebot an 
und sagt: Ich will zu dir gehören und mit dir leben.
Das ist echt ein göttliches Foto wert.
Gott freut sich über dich, er liebt dein Gesicht, dein Lächeln, 
dein Strahlen, dein Vertrauen, - darum geht es bei Taufe und Konfi.
Ich darf euch allen diese frohe Botschaft verkündigen:
Es gibt einen lebendigen Gott, er ist real, Gott ist da!
Jeder einzelne Mensch ist ihm wichtig, keiner ist ihm egal.
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Gott ist richtig glücklich, wenn er dich sieht. Er ist begeistert
und freut sich heute über eure Taufe und Konfirmation.
Er ist stolz auf euch, er hat jeden von euch wunderbar geschaffen
und wartet jeden Tag auf den Moment, dass ihr zu ihm kommt.
Das ist die Botschaft, die wir von Jesus hören:
Gott sehnt sich nach seinen Menschen, er lädt uns ein, 
dass wir zu ihm kommen, um ihm zu vertrauen und mit 
ihm zu leben.
Darauf fiebert er hin, voller Leidenschaft und Liebe, 
kein Mensch ist davon ausgenommen,
nichts kann Gott daran hindern, 
weil er so gnädig und barmherzig ist.

Ihr habt die Botschaft der Bibel gehört: Gott ist Licht.
Gott ist Licht und in ihm ist keine Finsternis.
Deshalb habe ich diesen Scheinwerfer hier mitgebracht.
Gott ist Licht. Wo Gott ist, da ist es hell.
Und, wenn wir bei Gott sind, dann sind wir im Licht.
Es ist Gottes größter Wunsch für jeden von uns, sein Ziel.
Gott will, dass wir zu ihm gehören und bei ihm sind, 
in seinem Licht.
Diese Botschaft sagen wir euch in der Konfi-Zeit immer wieder,
sie gilt jeden Tag und für alle Menschen:
Lernt Gott kennen und nehmt seine Einladung an: 
Kommt in sein Licht.

Gott leuchtet für dich, er strahlt dich an, er erleuchtet dein Leben,
er macht dich hell und setzt dich in Szene.
Gott ist der Fotograf, der ein geniales Bild von dir macht.
Ich gebe euch diese Vorstellung heute besonders mit,
bewusst auch im Gegensatz zu dem, was in unserer Zeit 
so typisch ist.
Viele setzen sich gerne selbst in Szene und posten ihre Bilder.
Andere hoffen, dass sie von Juroren auserwählt werden
oder andere für sie voten, das hat nicht nur gute Seiten.
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Bei Gott ist es anders: Von ihm bist und bleibst du auserwählt.
Bei Gott steht jeder von euch auf der Bestenliste,
alle anderen natürlich auch, - keiner fällt heraus.
Wir müssen nicht immer mehr leisten oder besser werden.
Du brauchst dich nicht ständig mit anderen messen und 
vergleichen.
Gott liebt dich, so wie du bist. Gott findet dich schön und genial,
deshalb richtet er seinen Scheinwerfer auf dich.
Gott rückt dich in sein Licht und freut sich an dir.
Da habe ich noch einen Tipp für euch, diesmal von einem 
kleinen Baby.

Es strampelte munter mit seinen kleinen Beinchen in einem 
Cafe direkt unter einer Lampe, dass die Mutter sagte: 
Na, tanzt du in deinem persönlichen Rampenlicht?

Im Leben geht es nicht darum, dass wir immer im Rampenlicht 
stehen, um gelobt und beklatscht zu werden.
Gerade Jugendliche wollen wissen, wo sie hingehören?
Du gehörst zu Gott. Wir sind dazu geschaffen, in Gottes Licht zu 
leben, wir dürfen uns in seinem Licht bewegen und entfalten.
Gott richtet sein himmlisches Spotlight auf jeden von uns
und schaut dich voller Interesse und Liebe an.
Gott ist dein Fan und feuert dich an.

Ihr Lieben, Konfis und Familien, 
Freunde und Gäste, liebe Gemeinde!
Wenn euch diese Botschaft gefällt und einleuchtet, dann ist es 
wichtig, dass ihr sie annehmt und Gottes Einladung beantwortet: 
Hier bin ich. Hier gehöre ich hin, zu dir, 
ich will bei dir sein, in deinem Licht leben.
Ich will mir nicht selbst gefallen und allen möglichen Leuten.
Ich will dir gefallen, Gott, denn du hast mich gemacht, 
du kennst meinen Wert, du liebst mich und siehst mich 
freundlich an.
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Das geschieht heute in eurer Taufe oder Konfirmation.
Ihr reagiert auf Gottes Einladung, ihr kommt ins Licht,
ihr tretet hinein in das Licht, in die Gemeinschaft mit Gott,
um dort zu sein, wo ihr hingehört. Das wird auch sichtbar.
Es wird hell. Gottes Licht durchdringt dein Leben,
er gibt dir Sicherheit und Wärme.
Du kannst plötzlich Dinge sehen, die du vorher nicht gesehen hast.
Ihr könnt jetzt strahlen und leuchten und anderen etwas zeigen.
Gott selbst ist in deinem Leben da, das Licht seiner Gegenwart 
ist da.

Mich beeindruckt und ermutigt diese Realität sehr.
Ich kann euch nur wünschen, dass ihr sie immer mehr erfahrt,
wenn ihr in Gottes Licht seid. 
Dazu seid ihr eingeladen: 
Willkommen im Licht Gottes, lebt mit Jesus im Licht Gottes!
Das gilt für die schönen und auch in den schweren Zeiten.
Wenn du im Licht Gottes bist, dann steht das über allem,
was hell ist und auch über dem, was dunkel ist.
Gott ist da, du kannst auf ihn schauen, auf sein Licht,
auch wenn alles dunkel in dir ist oder um dich herum.
Wenn du mit Jesus lebst, bist du im Licht Gottes.

Es kann sichtbar werden, was in dir steckt, Gaben und Potential,
deine besondere Art und dein wertvoller Charakter.
Jeder von euch ist ein Original, ob sportlich oder kreativ, 
laut oder leise, musikalisch oder sozial, mutig oder vorsichtig, 
ehrlich und echt.
Wenn du mit Jesus im Licht Gottes lebst, dann weißt du, wo du 
hingehen und hinsehen kannst, auch wenn sich Dunkelheit 
ausbreitet.
Gott ist da in deinen Ängsten und Zweifeln, er tröstet und 
trägt dich, er antwortet auf deine Fragen und hilft dir bei 
Entscheidungen.
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Ihr Lieben, 
besonders ihr Konfis, aber auch alle anderen, 
heute habt ihr die Gelegenheit, hört Gottes Einladung: 
Seid willkommen! 
Kommt und lebt mit Jesus in Gottes Licht.
Hier findet ihre echte Hoffnung und wahren Frieden, 
Orientierung, Freude, Halt und Freiheit, in den Dingen, 
die uns gefangen nehmen wollen.
Es wird sichtbar, was in euch steckt, und ihr erkennt, 
wo ihr hingehört.
Im Licht Gottes ist der beste Platz für dich.
Hier bist du von Gott angenommen, so wie du bist. 
Hier kann er dich gebrauchen, so wie er dich gemacht hat. 
Das ist gut für dich und schön für andere.
Und es ist eine große Freude und Ehre für Gott.
Sei willkommen! 
Komm und lebe mit Jesus im Licht Gottes!

Amen.
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